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Zitat von Funkmaster-P 

Die offiziellen haben das Problem doch erkannt, nur ich denke es lässt sich halt mit
unseren Mitteln auf dieser Position zurzeit keine wirklich Verstärkung finden...

Ob das nun typisch Glubb ist? Ist doch besser als wenn man unnötig Geld, für eine
Graupe die uns nicht besser macht, verbrennt...

Wenn du nur noch Spieler holen willst die mit 100 %iger Sicherheit eine Verstärkung darstellen
werden können wir mit unseren Mitteln die Transfers auch einstellen.

Diese Position macht uns jetzt Saisonübergreifend riesen Probleme und wird auch
Saisonübergreifend versucht mit Bordmitteln zu lösen. Der Erfolg ist halt nur gleich null.

Nachvollziehbar ist es also nicht warum wir es zwar schaffen diverse 8er, zehner, hängende
Spitzen zu kaufen, teilweise für "teuer" Geld von Ligakonkurrenten, es allerdings nicht möglich
sein soll sich auf der sechs zumindest für mittlere Zweitligaverhältnisse zu verstärken.
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